

Harris Hotel Batam Centre Tampil Beda di Perayaan Pergantian Tahun

Zulfahmi - BATAM.HARIINI.CO.ID

Jan 2, 2023 - 17:11



Batam.02 januari 2023.

HARRIS Hotel Batam Center memberikan suguhan pertunjukan berbeda di pergantian tahun 2023.

Pertunjukan DJ disertai kembang api selama 15 menit dipertunjukkan untuk merayakan pergantian tahun ini.

Tidak hanya tamu-tamu yang menginap di HARRIS Hotel Batam Center yang dapat menikmati pertunjukan kembang api ini, seluruh warga Batam yang berada di sekitar lokasi alun-alun dataran engku putri dan area Batam Center dapat menikmati pertunjukan kembang api tersebut.

Sahut-sahutan dentuman kembang api di sekitaran Batam Center juga membuat suasana malam itu semakin meriah.

“Pergantian tahun dari 2022 menuju 2023 adalah pergantian tahun yang sangat bermakna bagi kita semua, karena setelah beberapa tahun, di tahun ini euforia perayaan tahun baru dapat dirayakan dengan suka cita”, ujar Harum Hendra Winata selaku General Manager HARRIS Hotel Batam Center.

HARRIS Hotel Batam Center tampil beda di tahun ini, perayaan menyambut pergantian tahun di mulai dari acara pesta “Night to Remember, masquerade and glitter party” di area ballroom.

Para tamu disambut oleh alunan musik biola dan gitar akustik sambil menikmati santapan canape sebelum masuk ke ruangan ballroom.

Setiap tamu yang hadir diberikan topeng dan terompet tahun untuk dapat menyesuaikan dengan tema malam tersebut.

Dekorasi yang sesuai dengan tema malam itu juga menambahkan kemeriahan acara makan malam.

Hiburan live band, dancer, magician menambah kemeriahan makan malam para tamu yang datang tidak saja berasal dari Kota Batam tetapi juga datang dari tanjung pinang, Singapura dan Malaysia.

Setelah makan malam, setiap tamu diberikan tempat diluar hotel sambil menikmati hiburan DJ dan minuman.

Tepat jam 12 malam kembang api pertama diluncurkan dan disambung dengan kembang api selanjutnya selama 15 menit.

Terpancar wajah kagum dan senang tamu dan masyarakat Batam yang berada di area lokasi Batam Center menikmati pertunjukan kembang api bersama teman dan keluarga.

“Semoga di tahun 2023, perekonomian Batam semakin baik serta kita semua diberikan kesehatan yang baik” tambah Harum.